
第４回米軍経ヶ岬通信所の設置に係る安全・安心対策連絡会の概要

〇開催日時 平成２７年６月９日（火）１３３０～１４３５

〇場 所 京丹後市役所峰山庁舎 ２階会議室

〇出 席 者 【京都府】総務部副部長、丹後広域振興局長

【京都府警察本部】警備第一課長

【京丹後警察署】警備課長（京丹後警察署長代理）

【京丹後市】副市長

【地域住民代表】京丹後市区長連絡協議会会長

宇川連合区長会会長（京丹後市袖志区長）

京丹後市防犯委員会会長

京丹後市交通安全指導員会会長

京丹後市女性連絡協議会代表

京丹後市女性連絡協議会副代表

京丹後市袖志区長

京丹後市尾和区長

【米軍経ヶ岬通信所】経ヶ岬通信所司令官

【航空自衛隊経ヶ岬分屯基地】副隊長（第３５警戒隊長代理）

【近畿中部防衛局】企画部長、管理部長、京丹後現地連絡所長

〇説明事項 Ⅰ 経緯・現状等

（１）運用開始後の経緯

（２）工事等の状況

（３）騒音対策の状況

（４）交通事故の状況

Ⅱ 住民の安全・安心

（１）交通安全講習会

（２）交通誘導及び巡回警備業務

（３）居住地の状況

Ⅲ 電波等の安全・安心（環境調査）

（１）電磁界強度調査

（２）水質調査

（３）騒音度調査

Ⅳ 雇用・振興策・地元交流

（１）地元雇用の状況

（２）日米交流事業

（３）生活・産業への影響に対する対策

Ⅴ その他

〇出席者の意見等の概要

（１）騒音対策

【意見要旨】

防音パネルの強化等の騒音対策の早期実施を求める。



【回答要旨（近畿中部防衛局）】

更なる騒音対策については、防音パネルの強化により、中高音域に対する効果を上げ

ていきたいと考えており、現在、強風への耐久性などについて検討を進めているところ

であり、８月の穴文殊祭りも念頭に置き、米側と協議していく。

（２）交通安全対策

【意見要旨】

自転車に乗る機会が増加すると思われるため、自転車運転も含めた交通安全講習会の

継続実施と運転速度に関する注意喚起など安全運転意識の高揚を求める。

【回答要旨（近畿中部防衛局）】

平成２７年５月の交通安全講習において、自転車講習も実施している。今後も、交通

安全講習を繰り返し実施していく。また、米側は、全職員に安全運転の重要性を説き、

誠実に取り組んでいるとのこと。

（３）軍属の居住地関連

【意見要旨】

約３０名の賃貸住宅への居住が一時的な措置なのかを確認したい。

【回答要旨（近畿中部防衛局）】

網野町島津地区における集合住宅の建設計画により、大多数の軍属の居住地が確保さ

れる見通しとなったが、他方で約３０名が個別に居住している状況もあり、引き続き集

合住宅の確保に向けて取り組んでいく。

（４）工事関連

【意見要旨】

自衛隊の工事が始まったが、日曜祝日は工事を行わないとの理解で良いか。また、将

来的には米軍の工事と重複するが、どのような安全対策が取られるのか確認したい。

【回答要旨（近畿中部防衛局）】

自衛隊の工事は、基本的には日曜祝日の工事は実施しない。また、安全対策について

は、小学校の登校時間帯における工事車両の通行見合わせや、注意を要する箇所への交

通誘導員の配置を行うこととしており、今後米軍の工事に関しても安全確保について調

整していく。

（５）地域との交流

【意見要旨】

米軍がこれまでに３回の海岸清掃に参加したこと及び穴文殊祭りへの音楽隊の参加計

画について謝意が述べられるとともに、「いかり高原まつり」や「イースターエッグハン

ト」を通じた日米交流が好評で参加希望も多いため、更なる交流の促進・充実を図って

欲しい。

【回答要旨（近畿中部防衛局）】

今後も、地元のご協力を得つつ、交流促進を図っていきたい。

〇承認事項 規約の一部改正（地域住民代表に中浜区長を追加）

以 上


